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Diputado advierte sobre riesgo 
en empleo por falta de resolución 
Un mes y medio ha pasado Esta situación no solo  caentreLosLagos y Aysén. — esta gestión y concretar la 
desde que terminó el acuer- mantiene molestos a los El legislador responsabi- — resolución definitiva. ¿Qué 
do de zonas contiguas entre hombres de mar delazona — lizó a la Subpesca por no — estáesperandolaSubpesca? 
Los Lagos y Aysén, loqueha — que se dedican a la extrac- emitir la resolución corres- ¿Una movilización, una pa- 
permitido por décadas ala ciónde luga roja, erizo y al-— pondiente, a pesardequeel — ralización? No se da cuenta 
flota local extraer tresrecur- meja en la Región de Aysén, — pactoentrelos buzosartesa- — que está en juego miles de 
sos en un polígono dela ve- — sino quetambién preocupa — nales ya fuevalidado porto- empleos, por eso exigimos 
cina región, y pese a quese — aparlamentarios locales. doslosactoresinvolucrados. — unarespuesta”, puntualizó. 
llegó a un nuevo convenio, —  Enestesentido, el dipuz  “Elacuerdoestálisto,pe- Eldiputado recordó que 
aún se espera la resolución — tado Mauro González (RN), — rosiguen esperandolareso- — el organismo asesor, el co- 
dela Subsecretaría de Pesca representante del distrito lución administrativa por-  mité científicotécnico ben- 
y Acuicultura (Subpesca) pa- — 26, alertó sobre el grave re- queestá pendienteel infor- tónico, no puede reempla- 
ra que se pueda retomar la trasoenla formalización del me del comité científico, — zarla función resolutiva de 

LA ALMEJA ES UNO DE LOS RECURSOS DE LAS ZONAS CONTIGUAS. actividad. acuerdo birregional de pes poresoes urgente agilizar  laautoridad central. 

rayada: por más de $5 mil millones 
esperan visado del Consejo Regional 
Comisión mixta del CORE aprobó ayer 
recursos para posta de Detif, Cancha 
Rayada y caminos de isla Chaulinec. 
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1 poco más de 5 mil 
millones de pesos su- iniciativas consideran 
'man tres proyectos aumento de 

chilotes que hoy debe visar presupuesto para su 
el pleno del Consejo Regi ejecución. 
nal deLos Lagos para recibir 
recursos para su ejecución, 

luego que ayer la comisión — etapa selicitarán las obras 
conjunta del ente colegiado — para dar término a estas, las 
aprobara las iniciativas. queconsisten en pista sinté- 

Se trata de un aumento — tica atlética, cancha de fút- 
de presupuesto para la eje-— bol sintética, sistema de ilu- 
cución del proyecto del com- minación y rehacer algunas 
plejo deportivo de Cancha — partidas quesufrieron la ac- 
Rayada en Castro por mil ción deterceros.    949 millones 618 mil pesos, Asu vez, la posta lemu- — El PROYECTO DE CANCHA RAYADA SUFRIÓ UN REVÉS Y FUE PARALIZADO EN El 2020. TRAS ELLO SE CONSTRUYÓ UN MURO DE PROTECCIÓN 
asícomo un incremento de yana considera la construc- ANTE EL RIESGO DE DERRUMBE, 
recursos para la reposición — ción 315,59 metros cuadra- ds 
dela PostadeSaludRuralde dos, sicndolasmáerelevas lapoearurildeisemrde Ipoñcióndelapr AA pilla Antigua; camino al fa- 
Detifen Puqueldón por 783 tes recintos clínicos: box gi Detifcon un monto demás — ral del sector de Detif de la [|] (3 ro; Capilla Antigua a La- 
millones 630 mil pesos y el — necoobstétrico, otro dental, — de mil 400 millones de pe comuna de Puqueldón”. guach; La Villa-Villa Insular 
mejoramiento de caminos — dosmultipropósitos, boxde — sos, así es que me voy feliz Sumó que “contentos Buenas noticias  ylaVillaHuelmo. 
enlaisia Chaulinec.enlaco- - procedimiento, sala deaco-  porquees una gran noticia. porquehasidounaluchade. para la comuna de — Nelsonágulla(DO,con- 
muna de Quinchao, por 2 gida, deespera, despacho de — para nuestra comuna por- muchos años delos vecinos, Z == sejeroregional chilote, valo- 
mil 352 millones 751 mil alimentosybotiquín.ylavi que desde hace mucho  delacomunidady, porso Puqueldón, salió  1ól paso que los tres pro- 
675 pesos. vienda del técnico paramé- tiempo que lo estábamos — bretodo, alas autoridades aprobado el yectos dieronen la comisión 

En el caso de Cancha Ra-— dico con 56,81 metros cua- buscando, desdeel2021que — que les correspondía levan- mixta, ya que tras su apro- 
yada, se indicó que el Go- — drados. Además, el proyecto — teníaRS (recomendaciónsa- — taresta iniciativa que ensu  PYOyecto de bación ahora solo resta que 
bierno Regional de LosLagos — considera la reposición de — tisfactoria)”. 'momento fue aprobada por reposición de la hoy sean ratificados en el 
solicitó la revaluación deJa,,, ¿equipos y equipamiento pa- aconsejo, peroquetuvoin- ¿c+ rural del plenario del Consejo Regio- 
iniciativa, yaquelos trabajos . ra su funcionamiento. PRESIDENTE convenientes para su ejecu- Pl nal en Puerto Montt. 
contratados inicialmente no En este sentido, Alejan- Asuvez, FranciscoCárcamo — ción”. sector Detif”. Junto con ello, el castre- 
concluyerondebido aquese — dro Cárdenas (indep. pro (RN), presidente delaComi- Porotro lado, siete son ñorecordó que “el proyecto 
puso término anticipado al Rep.), sostuvo: “Buenasnoti- — sión Chiloé del Consejo Re-— loscaminosqueseinterven- de Cancha Rayada original- 
contrato. cias para la comuna de Pu- — gional, afirmó que “dema- — dráncomopartedel proyec- alejandro Cárdenas, mente fue aprobado (por el 

- COREJen 2017 y posta de Por ello, las labores que-— queldón, salió aprobado el — nera unánimese aprueban — toen laisla de Chaulinec. Se 
daron inconclusas, y enesta — proyecto delareposiciónde — losrecursos necesarios para — tratadeLa Villa, La Villa-Ca- 
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